

Reflexiones astrológicas:

En los pronósticos experimentales ligados a la interpretación del eclipse del 29 de marzo de 2005, publicados a mediados de marzo decía;

“En Madrid la peculiaridad o la singularidad del eclipse consiste en que está situado justo en la cúspide de la Casa XI. En astrología clásica en esta zona del cielo se observaban lo que les ocurría a los “caballeros del rey” a los “barones”. Un eclipse en esta área del cielo ibérico, en el signo de Aries y por tanto regido por Marte nos anuncia la despedida, el corte, el fin de una serie de barones, que hoy día son ministros o personas de poder, por lo que se puede anunciar que desaparecerán del escenario político algunos de los líderes actuales, **quizás el cabeza de turco sea el bueno de Bono**, cuando debería de ser apartado de su cargo algún que otro enano encumbrado, pero el gobernante tiene todo el derecho y la libertad de equivocarse una vez más. “

En mi opinión es una reacción estulta del presidente del gobierno que en su momento será un elemento clave que le acarreará su caída.

Respecto a la buena relación que existe ahora entre el PSOE y el PP también se puede reflexionar sobre el pronóstico de la misma fecha que decía:

“Pero también se puede “leer” a la Casa XI como la de los amigos, desde donde el Eclipse formando un trígono con Saturno en la Casa II (la de los “dineros” y de la gente que lo tiene) por ello se puede pronosticar, experimentalmente, que el gobierno con Zapatero al frente y la gente que le apoya harán las paces o lograrán acuerdos con el PP y los diez millones de personas que los sustentan y se terminará por fin este periodo de recontraoposición”
